

CONVOCATORIA

PACO PÉREZ VALENCIA TRANSFORMARÁ EL CEIP MAESTRO ANTONIO REYES LARA DE GINES EN UNA OBRA ARTÍSTICA DE EXCEPCIÓN CON 10 KILÓMETROS DE LANA VERDE

- **El artista y museógrafo contará con la ayuda de los padres y los alumnos del colegio, de edades comprendidas entre los 3 y 7 años, para llevar a cabo esta iniciativa artística que viene desarrollando desde 2010.**
- **La obra titulada “Luz Vegetal”, pretende mostrar a la escuela como fuente de inspiración, a través de la mezcla de dibujos ordenadamente geométricos y lineales, con otros arrítmicos, frescos y orgánicos realizados con lana sobre paredes y suelos, que brindarán una apariencia única y distinta al colegio.**

Martes, 12 de mayo de 2015. El próximo jueves 14 de mayo, el CEIP Maestro Antonio Reyes Lara de la localidad de Gines cambiará su apariencia habitual para convertirse en una obra artística de excepción realizada con 10 kilómetros de lana de verde.

El artista y museógrafo Paco Pérez Valencia y la Universidad Emocional se encargarán de llevar a cabo esta transformación artística, con la ayuda de los alumnos, padres y profesores del colegio.

“Luz Vegetal”, que así se denominará la obra, es un proyecto coral y participativo, que pretende mostrar a la escuela como fuente de inspiración y creación, a través de la mezcla ordenada de dibujos geométricos y lineales con otros más arrítmicos, realizados con lana sobre las paredes y suelos del colegio.

De esta forma, el edificio, de volúmenes rectangulares y estáticos de color blanco, cambiará su apariencia al quedar envuelto por la mezcla de líneas rectas y sinuosas de varias tonalidades verdes.

Para Paco Pérez Valencia “dibujar junto con un equipazo de 150 almas motivadas, entusiastas, como son los niños, es la mejor posibilidad para seguir luchando por ese mundo que tanto deseo hacer mío cada vez que dibujo”.

La lana es el material en el que, desde hace varios años, Paco Pérez Valencia ha descifrado un abanico de posibilidades y cualidades. El estudio de la lana y su

cuidadosa manipulación le han denotado a Paco capacidades expresivas múltiples con las que seguir experimentado.

El recorrido de esta acción, dinámica y participativa, comenzó en 2010 en la Plaza de la Contratación de Sevilla, una de las plazas más céntricas de la ciudad se convirtió en un gran tejido rojo, una trama auténtica, latente, que se enlazaba entre sí a través de líneas dirigidas y entrelazadas por estudiantes, turistas, e incluso los propios vecinos, regalándole a la pieza la singularidad de la espontaneidad.

Durante el 2012, esta acción bañó unos campos de cultivos de vid en Jerez de la Frontera, en la Finca Vistahermosa, de las Bodegas Luis Pérez. Más de 18 kilómetros de lana blanca y un equipo dirigido por Paco, impregnaron el cultivo con líneas dibujadas bajo el fascinante nombre de “Blanco alentador”. La idiosincrasia de la pieza en esta ocasión, vino dada por la clemencia de la naturaleza.

El 2013 fue el momento para la tercera vez que se daba esta acción; Bajo un escenario en ruinas, los restos en pie de lo que una vez fue la Cartuja de Cazalla de la Sierra, acogió en su claustro un auténtico lienzo hecho de líneas de lana azul, desde lo más alto del edificio iban cayendo madejas de lana de forma estudiada, que se recogían desde el suelo. Algunas volvían arriba, otras continuaban a ras de suelo, una auténtica dinámica en la que todos los asistentes fueron contagiados a tocar y de alguna manera, a jugar con aquella lana azul en aquel espacio mágico.

Y ahora, “Luz Vegetal”, se convierte en la cuarta edición de esta instalación de arte de Paco Pérez Valencia.

Día: 14 de mayo de 2015.

Hora: 11:30 horas -14:00 horas

Lugar: CEIP Maestro Antonio Reyes Lara, (C/ Romero Ressendi nº 28, Gines, Sevilla).

Para más información y contactos: Laura Estévez Tél. 695 532 854

correo: lestevez@euromediagrupo.es